

35.—Saint-André.....	16, 17	juillet
36.—Kamouraska et S. Germain...	17, 18, 19	“
37.—Saint-Denis	19, 20	“
38.—Rivière-Ouelle.....	20, 21	“
39.—Sainte-Anne de Lapocatière...	21, 22, 23	“
40.—Saint-Roch des Aulnaies.....	23, 24	“
41.—Saint-Jean-Port-Joli.....	24, 25	“
42.—Saint-Joseph de Lévis.....	<i>en octobre</i>	

Fausse rumeur

Nous sommes autorisé à déclarer que la rumeur de la translation de M. le curé de Saint-Roch à un autre poste, est dénuée de tout fondement.

Traitement contre le choléra

Sous ce titre on lit dans les *Missions catholiques* :

« Un missionnaire de Syrie qui s'est dévoué avec succès au service des cholériques en 1878 et a mérité par son dévouement une récompense du gouvernement français, nous communique son traitement qui lui a parfaitement réussi dans cette épidémie.

« La guérison du choléra dépend surtout de la promptitude que l'on apporte à étouffer le mal dans son principe. Voici d'après notre expérience, dit-il, les premiers secours à donner.

« Il n'y a pas de maladie plus facile à guérir, d'après le docteur Offman, si, dès le début, on combat le mal. Ce médecin ajoute que le choléra s'annonce un ou plusieurs jours à l'avance par les indices suivants : Celui qui est menacé du choléra perd quelque peu de son appétit ordinaire, éprouve une grande faiblesse, et a les membres comme brisés. Il ressent de légères envies de vomir, parfois un peu d'étourdissement. La partie supérieure de l'estomac est surchargée, la diarrhée ne tarde pas à se montrer.

« Ces symptômes sont, dès l'abord, assez faibles, et le malade n'attachant aucune importance à son malaise continue trop souvent à vaquer à ses occupations ordinaires. C'est alors que le germe se développe. Plus tard, tous les remèdes seront sans effets et la mort suivra de près.

« Dès qu'on est atteint, il faut se condamner à une diète absolue et prendre deux ou trois infusions de menthe très chaudes